

Richtfest für den Glockenstuhl in Mellen

12.10.2023 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Vergangene Woche konnte in Mellen Richtfest gefeiert werden: der neue Glockenstuhl ist aufgestellt.

Frau Marlies Stiegert aus Mellen hatte einen wunderschönen Richtkranz vorbereitet, den der Zimmermann aufhängte und einen Richtspruch sprach. Pfarrer Michael Uecker sprach ein Dankgebet und einen Segen für die Beteiligten. Anschließend wurde frisches Brot verspeist, das Dr. Guhl beisteuerte, und "Klarer" aus der Schnaps- oder Wasserflasche getrunken.

Dieses Vorhaben wird im Rahmen des Entwicklungsprogrammes für den ländlichen Raum in Brandenburg und Berlin für die Förderperiode 2014 bis 2022 Maßnahme M 07 Basisdienstleistungen und Dorferneuerung in ländlichen Gebieten) finanziert. Das Vorhaben wird mit ELER-Mitteln finanziert.

-



-



-



Einen Kommentar schreiben